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Zitat von putzi 

Wenn nicht noch Spieler gehen passiert da nix mehr.

Das lassen die Finanzen einfach nicht zu.

Möglich, dass du recht hast, unser Hemd ist eng.

Konkret steht dem aber entgegen, dass wir Tempelmann verpflichten wollten.

Der hätte auch entsprechend Ablöse und Gehalt gekostet, also nehme ich mal an, wir hätten
ihn uns leisten können.

Stand jetzt haben wir in der Zentrale mit ihm, Puerta und Nürnberger drei Leute verloren und
keinen dafür geholt.

Und im Angriff haben wir extrem ausgedünnt, mit Duah, Shuranov und Köpke alleine drei
Kaderspieler abgegeben und mit Hayashi nur einen geholt dafür.

Ich dachte eigentlich, Lohkemper wäre auch für das Angriffszentrum vorgesehen, aber wie es in
der Vorbereitung und jetzt am Sonntag aussah, ist der doch eher für den Flügel vorgesehen.

Bleiben aktuell noch zwei, was selbst für ein System mit einem Angreifer einfach zu dünn ist.

Man kann natürlich argumentieren okay, dann muss der dritte Angreifer halt eine aus dem
eigenen Nachwuchs sein, aber den hätte man bis letzte Woche mit Nischalke und hat ihn nun
nach Dortmund abgegeben.

Gemäß Club Funk muss der übrigens auch im Unfrieden von uns geschieden sein, ähnlich wie
Vonic.

Ich schätze mal, wir werden ihm gesagt er hier keine Perspektive auf Einsatzzeiten hat, was
wiederum nur dann Sinn macht, wenn wir auf der Position wirklich noch aktiv noch eine
Verstärkung suchen.

Ansonsten ist da nämlich auch keiner wirklich auf dem Schirm aus der zweiten oder dem NLZ.
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